

PRO BAHN München

Gemeinnütziger Fahrgastverband



PRO BAHN, Schwanthalerstr. 74, 80336 München

An die
Damen und Herren
der Medien

PRO BAHN
Regionalverband Oberbayern e.V.
Stadt- und Kreisgruppe München
Schwanthalerstr. 74
80336 München
Tel.: 089 / 53 00 31
Fax: 089 / 53 75 66
skg@muenchen.pro-bahn.de
<http://www.pro-bahn.de/muenchen/>

München, 20. März 2007

Medieninformation

Erster Spatenstich für die Tram 23

Sehr geehrte Damen und Herren,

„ein großer Schritt in die richtige Richtung“ so begrüßt Andreas Barth, Münchner Sprecher des bundesweiten Fahrgastverbandes PRO BAHN, den heutigen ersten Spatenstich für die neue Linie 23. Damit wird eine äußerst attraktive Anbindung der Neubaugebiete nördlich der Münchner Freiheit geschaffen. „Wir freuen uns, daß sich die Stadt München für die fahrgastfreundliche Tram entschieden haben“ so der PRO BAHN-Sprecher.

Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion:

PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, Leiter Stadt- und Kreisgruppe München, <aba@muenchen.pro-bahn.de>